

えんじゅ

令和6年6月3日発行

松原小学校 N04

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 6月 】

- 3 (月) セーフティネット
- 4 (火) 田植え出前授業
(5年生)
- 5 (水) 避難訓練
- 6 (木) 眼科検診
- 10 (月) 田植え (5年生)
- 11 (火) 尿検査
- 13 (木) プール掃除
- 14 (金) 耳鼻科検診
- 19 (水) 租税教室 (6年生)
- 21 (金) 救急救命教室
- 24 (月) プール開き
- 25 (火) 研究会のため5限授業

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 7月 】

- 1 (月) セーフティネット
- 4 (木) 臨海学校 1日目
- 5 (金) 臨海学校 2日目
- 10 (水) キッズサポート
(2・5年生)
- 15 (月) 海の日
- 18 (木) 大掃除
給食最終日
- 19 (金) 終業式
- 20 (土) 開校記念日 131周年

ちちろこ会 ~5/15~



今回は11人の皆さんが草引きボランティアをしてくださいました。

学習池まわりを中心に校舎北側が見違えるようにきれいになりました。

この時期は気温がどんどん上昇し雨降りが多くなります。冬の間地中に眠っていた植物にとっては絶好の成長期の到来です。学校でも適宜草刈りを行っています。刈った後からどんどん生えてくるというのが現実です。

そんな中、今回も本当にありがたいうボランティア作業となりました。

本を身近に ~考える楽しさ~

5月には運動会やスポーツテストなど運動系の行事が多くありましたが、6月からは教科書等を使用した文字による学習がよいよ本格化します。音読ができるか、黙読ができるか、文章の意味が読み取れるか、文章の要約が書けるか、事実と意見を区別して話すことができるか等、国語の力を伸ばしていきながらその各教科の学習を進めていくことになります。

そんな中、本校では近年読書イベントを開催したり、図書室の陳列に工夫を加えたりといった取組を行いながら読書活動に力点を置いています。そして、その読書活動の効能の1つを「考える楽しさに触れること」としています。本を読みながら文章の内容を想像し、疑問に思ったことについてあれこれ考え、自分なりの答えを導き出しといった体験を重ねることにより「考える楽しさ」を増幅させることができると思っています。本を身近にできる子供が増えることを願います。

緑の募金活動 ~5/12~

昨年に引き続きロマンシティー御坊店前で活動しました。前期児童会役員の4人と6年生からの参加1名の合計5人で行いました。

5人は10時半前に集合しました。まず県事務所の担当者から説明を受け、募金活動の仕方を確認しました。その後、ロマンシティーの北口、西口、東口に分散しました。「募金よろしくお願いします」、「緑の募金をお願いします」等の呼びかけに対し多くの買い物客の皆さんが協力して下さいました。小さい子供には、風船のプレゼントをしたりもしました。

店の前で見知らぬ人に声をかけるのは、ややもすると気恥ずかしさを感じることもあります。募金活動をしている子供達も当初はそのような感覚を持ったのかも知れませんが、何人かに声を掛け、その声に対して募金をしてくれる人が増えてくるにつれ、次第に元気良く募金の呼びかけをすることができるようになってきていたようにも思います。

5人の子供達にとっては、社会に関わり社会に役立つ経験ができた貴重なひとときとなりました。



運動会 ~5/25~



やや風の強い天候でしたが、そのぶん気温の割には気持ち良く過ごすことができた運動会となりました。今年も役員の方々には7時過ぎからテントや入場門・退場門の設営をしていただき8時前には準備が完了。多くの保護者や地域の方々のお観覧の中8時半に開会しました。

運動会の歌や6年生代表挨拶に続き、1番目の種目はラジオ体操。今年は例年以上にラジオ体操の精度が高かったように思いました。伸ばすところは十分に伸ばし、曲げるところはしっかり曲げるといった動きを表現できていました。その後も、徒競走、団体競技、ダンス、リレー等、例年行っている種目を熱心に行うことができました。子供達は徒競走やリレーで友達と競い合うことや騎馬戦や棒引き等でチームとして協力することに力を注ぐとともに、そのことを楽しんでいるように見えました。力を出し切り、やりがいを感じ、楽しさを感じといった望ましい感覚を持つことができた素敵な運動会となったような気がしました。

また、今回は多くの保護者の協力を得て、「大人の本気リレー」を行いました。子供達は興味深く観戦することができました。